FAGDE - Dirección y Gestión del Deporte nº 33

https://www.fagde.org/

Diana Box: "Para una ciudad como Torrevieja es un orgullo albergar el Congreso de FAGDE y GEPACV"







AUTOR: FAGDE

Diana Box es la concejala de Deportes del Ayuntamiento de Torrevieja, localidad que los días 20 y 21 de octubre albergará el Congreso de Gestión del Deporte que, de manera conjunta, organizan FAGDE y la Asociación de Gestores Deportivos Profesionales de la Comunidad Valenciana (GEPACV). La suya es, sin duda, una voz autorizada en el ámbito del deporte. No en vano, es toda una institución en el balonmano español. Ha sido durante 23 años jugadora profesional, ha disputado 102 partidos como 'guerrera' con la selección absoluta femenina, ha presidido la Asociación de Jugadoras de Balonmano, es entrenadora del Mare Nostrum Torrevieja y vicepresidenta de la Real Federación Española de Balonmano. En una charla con DIRECCIÓN Y GESTIÓN DEL DEPORTE, Box expresa el orgullo que supone para el municipio alicantino albergar un encuentro del nivel del que tendrá lugar próximamente a orillas del Mediterráneo.

¿Qué supone para Torrevieja albergar un evento especial como este congreso por partida doble de GEPACV y FAGDE?

Supone un honor acoger dos entidades tan importantes y de tanta relevancia a nivel nacional, tanto GEPACV como FADGE, representan un importante colectivo de profesionales y personas interesadas por el fomento, desarrollo y gestión del deporte. Por ello, para nosotros, como ciudad que se vuelca día a día por el deporte de calidad, es un orgullo.



Torrevieja es un municipio volcado con la práctica del deporte. Pero, ¿por qué creen que es el idóneo para abordar el deporte y la actividad física desde otra perspectiva, como es la de la reflexión y el debate en profundidad?

Tenemos una trayectoria en cuanto a la gestión del deporte, motivo que nos avala para ser, durante unos días, el epicentro de la reflexión y el debate del mismo. Torrevieja ha sido sede en innumerables ocasiones de diversos eventos deportivos, un hecho del que pocas ciudades pueden presumir. Nuestra ciudad desarrolla un modelo deportivo que sin lugar a dudas invita a ser un lugar idóneo para acoger este tipo de eventos que complementan perfectamente dicho modelo.

Durante esos días de octubre recalarán en Torrevieja multitud de gestores deportivos de municipios de toda España. Una magnífica oportunidad para intercambiar experiencias y enriquecer aún más su apuesta por el deporte, ¿no es así?

Sí, para nosotros es un placer acogerlos e intercambiar opiniones, experiencias y así, abrir la mente a nuevas oportunidades o formas de desarrollo del deporte. Estamos convencidos de que nos aportará unas herramientas que nos serán muy útiles para

seguir mejorando estar al frente de la gestión deportiva.

¿Cómo está resultando la colaboración con GEPACV en la tarea de la organización del encuentro?

Cuando se trabaja con entidades con tanta experiencia y de tanto reconocimiento es muy fácil puesto que conocen perfectamente cómo es la organización. Ha sido muy sencillo trabajar con ellos a través del comité organizador, ya que todos hemos encontrado, en todo momento, una línea de colaboración y con un único objetivo, realizar el mejor congreso deportivo de la Comunidad Valenciana.

Por último, ¿qué no puede perderse en su visita a Torrevieja cualquiera de las personas que, desde otros puntos de España, acudirán a la cita de octubre con el congreso de FAGDE y GEPACV?

Torrevieja es una ciudad cosmopolita que ha sabido adaptarse a los retos que el progreso ha traído consigo. La oferta cultural y gastronómica de la ciudad supondrá un aliciente para todos aquellos que visiten nuestra ciudad con motivo del congreso. La ciudad deportiva cuenta con unas instalaciones, dimensiones y actividades únicas en el Sur de Alicante, es una parada obligatoria en su visita a Torrevieja. Además, de otros atractivos turísticos a nivel internacional como son Las Salinas, el Paraje Natural de La Mata - Torrevieja, las playas en las que gozamos de buen clima durante prácticamente todo el año...

Link to Original article: https://www.fagde.org/revista-fagde-33/diana-box-para-una-ciudad-como-torrevieja-es-un-orgullo-albergar-el-congreso-de-fagde-y-gepacv?elem=291388